



León, 18 de octubre de 2013

Diez reivindica la inmediata ejecución de la solución a los cruces de la Ronda Este y el cumplimiento de la promesa del alcalde

- **El PSOE recuerda que los Presupuestos Generales del Estado vuelven a obviar esta obra**
- **El portavoz socialista recalca al alcalde que es una obra esencial para el tráfico en León**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento, José Antonio Diez, exige al alcalde de León que, por una vez, atienda a las necesidades de los leoneses y reivindique la inmediata ejecución de la solución a los cruces de la Ronda Este en Hospitales y La Granja, una obra “esencial para el tráfico en León que tendrá que esperar de nuevo a un gobierno socialista para su ejecución”.

Diez recalca que los Presupuestos Generales del Estado, que el alcalde en ningún momento ha criticado, arrinconan estos proyectos aunque en una más de sus mentiras el Equipo de Gobierno actual prometió ejecutar para 2014. “Las cuentas del Estado apenas si reservan 50.000 euros para esta obra lo que, evidentemente, no permitirá iniciar las obras en este ejercicio. Estamos ante un nuevo retraso en las infraestructuras de León que el alcalde excusará, argumentará e incluso aplaudirá”, agrega Diez.

Para el portavoz socialista la solución elegida por el Ministerio de Fomento, que descartó la previsión inicial de realizar soterramientos similares a los del cruce de Villaobispo y que el alcalde aceptó para no molestar a sus jefes, es la menos mala dentro de las opciones posibles que nos ofrece el PP. “Es evidente



que no es la mejor solución ni la más segura pero entre la regulación semafórica actual y la construcción de rotondas, ésta agiliza el tráfico”, explicó Diez.

Diez recordó, no obstante, que la previsión de gasto del Ministerio de Fomento hace que sea imposible concluir en esta legislatura la obra “y tal y como trabaja el Partido Popular yo preveo que ni siquiera se iniciarán con lo que el saldo final de la legislatura en infraestructuras para Emilio Gutiérrez será un cero”.

Para el representante del Grupo Municipal Socialista, el vacío en infraestructuras de esta legislatura es gravísimo dado que no se ha dado solución a ninguna de las peticiones ni necesidades de los leoneses y las leonesas. “El alcalde, cumplidor sólo con su partido, ha arrinconado uno tras otro sin justificación todos los proyectos de inversión e infraestructuras y lamentablemente son tantas las malas noticias que cada día llegan de las administraciones del PP que los ciudadanos ya ni se sorprenden”, apuntó recordando, entre otros, los incumplimientos del alcalde con la integración de FEVE, la llegada de la Alta Velocidad, la León-Valladolid o el aeropuerto.